

Vertrag mit Kornhausbibliotheken wird doch nicht gekündigt

Die Bevölkerung wurde Ende Oktober 2016 informiert, dass der Vertrag mit den Kornhausbibliotheken Bern im Rahmen der Ausgabenüberprüfung gekündigt wird. Nach Gesprächen mit der Gemeinde Ittigen und der Direktion der Kornhausbibliotheken ist der Gemeinderat zum Schluss gekommen, die Vertragskündigung zurückzuziehen. Der heute bestehende Vertrag behält seine Gültigkeit und die Bevölkerung von Bolligen kommt weiterhin in den Genuss von einer vergünstigten Nutzung der Kornhausbibliotheken.

Richtplan Siedlung Bolligen verabschiedet

Der Richtplan Siedlung Bolligen bildet die Grundlage, damit in Zukunft konkrete Anliegen bezüglich Einzonungen planungsrechtlich angegangen werden können. Vom 30.11.2016 bis am 20.01.2017 fand die öffentliche Mitwirkung statt. Während der Auflagefrist gingen 12 Mitwirkungseingaben ein. Aufgrund der Eingaben wurde der Richtplan geringfügig angepasst und in die kantonale Vorprüfung verabschiedet.

Verwaltungsbericht 2016

Der Verwaltungsbericht 2016, der über die Tätigkeit aller Abteilungen der Gemeindeverwaltung Auskunft gibt, ist vom Gemeinderat genehmigt worden. Der Bericht ist auf www.bolligen.ch abrufbar.

Der Gemeinderat